Содержание/Contents

Комментарии

4 Н.Б. Кашников

Регресс, больше напоминающий суброгацию

Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 20 февраля 2025 года № 305-ЭС24-10389

Дайджест

23 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за август 2025 года

Свободная трибуна

- 8.И. Григорьев, В.К. Колядинский Сальдирование — неологизм зачета? Границы применения правил о зачете к институту сальдирования (часть 2)
- 71 М.О. Киселев Проблемы установления периода подозрительности при оспаривании сделок в деле о банкротстве несостоятельного должника
- 93 Д.О. Тузов, И.А. Алямкин Борьба за урожай: от римской концепции pars fundi к «праву на посевы» и «праву добросовестного посева»
- 114 Ю.Ю. ЗаказновЛишение участника корпорации права голоса: осмысление проблемы (часть 2)
- 147 А.С. ФедоровОграничения на залог долей (акций) непубличного хозяйственного общества

Обзор практики

179 А.В. Малюшев

Основания для отказа в предоставлении информации участникам ООО в российской правоприменительной практике

Loaded: 07-12-2025 PMt 15:03:37

Case Comments

4 Nikolay Kashnikov

Reimbursement, More Reminiscent of Subrogation

Commentary on the Judgment of the Judicial Chamber for Economic Disputes of the SC RF No. 305-9C24-10389, 20 February 2025

Digest

23 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law for August 2025

Articles

- 44 Vyacheslav Grigoriev, Vladislav Kolyadinskiy
 Is Balancing a Neologism of Offset? Limits of Application of Offset Rules to the Settlement Institute (Part 2)
- 71 Matvey Kiselev
 Problems of Establishing the Suspect Period When Challenging Transactions
 in a Bankruptcy Case of an Insolvent Debtor
- 93 Daniil Tuzov, Ivan Alyamkin The Battle for the Harvest: From the Roman Concept of pars fundi to the 'Right to Crops' and the 'Right of bona fide Sowing'
- 114 Yury Zakaznov
 Suspension of Shareholder's Voting Rights: A Conceptualisation (Part 2)
- 147 Alexander Fedorov
 Restrictions on the Pledge of Shares (Stock) of a Non-Public Business Company

Court Practice

179 Aleksandr Maliushev
Grounds for Refusal to Provide Information to LLC Participants in Russian Law
Enforcement Practice